



ご入園・ご進級おめでとうございます

春の陽気に心地良さを感じる季節となりました。日々、コロナウイルス感染症対策への取り組みにご協力頂きましてありがとうございます。

早いもので新年度が始まり2週間が経ちました。新入園児の子ども達は、少しずつ保育園での生活に慣れ始め、好きな遊びを見つけたり、笑顔を見せてくれるようになりました。進級児の子ども達は新しい環境に、多少の戸惑いや不安もありましたが、新しいお友だちとの関わりを楽しんだり、見立て遊びやごっこ遊びを楽しむ姿が見られています。子ども達、一人ひとりが安心できる環境の中、笑顔で楽しい保育園生活を送れるよう担任一同心を込めて努めていきたいと思ひます。一年間どうぞよろしくお願い致します。

今月のめあて

*ほいくえんせいかつをたのしみましよう

活動内容



- 安心して保育園生活が楽しめるよう、子ども達の気持ちに寄り添いながら、スキンシップや触れ合い遊びを通じて、信頼関係を深めていく。
- 年齢にあった玩具や、子ども達の好きな玩具を用意して、興味を持って楽しんで遊べるよう環境を整えていく。



- ☆のあちゃん…着替えや靴下の脱ぎ履きなど自分で上手に行うことができます。
- ☆ゆかちゃん…絵本が好きで、読み聞かせが始まるととてもよく見えています。
- ☆るいくん…車が好きで、両手に車を持ちご機嫌に遊んでいます。
- ☆とうまくん…砂遊びが好きで、砂場用玩具で楽しそうに遊んでいます。
- ☆どうむくん…ご機嫌にお話をしてくれることが増え可愛い声を聞かせてくれます。
- ☆あゆとくん…園庭に出ると、元気いっぱい歩き探索を楽しんでいます。

- ☆しょうたろうくん…音楽が流れると体を動かしてリズムに乗り楽しそうです。
- ☆とうくん…声を掛けるといつもにこにこ可愛い笑顔を見せてくれます。
- ☆りたくん…給食では、自分でスプーンを持ち何でもよく食べています。



これから保育園でたくさん遊びましようね！
よろしくお願ひ致します。



新しいお部屋には…

りす組のお部屋には今までなかった玩具があり棚から好きな玩具を選んで嬉しそうに遊んでいます。おままごと遊びではお人形を抱っこし、バックを持ってお出掛けしたり、車を道路のマット上で走らせて楽しそうです。お友だちにも興味を示し「どうぞ」などとやりとりする姿も見られます。

色々な事に挑戦したい気持ちがたくさんあるりす組の子ども達。その気持ちを大切に、安全に留意しながら見守っていききたいと思ひます。

運動コーナーも楽しいよ！



水色帽子嬉しいな♡

りす組に進級し、帽子の色もオレンジ色から水色に変わりました。新しい色の帽子を見ると、子ども達も嬉しそうな様子で見えていました。真新しい帽子を被り、暖かい日差しに包まれながら園庭で元気いっぱい遊んでいる子ども達。歩行も段々と安定してきて、歩くスピードが速くなったりコンビカーにも上手に乗れるようになりました。大好きな砂遊びも満喫しています。お天気の良い日には戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

